



ERRADICARAN TUGURIOS.— Durante reunión con titulares de Obras Públicas, Educación, Salud, Interior, y funcionarios de AID, CEPA, FEDNADESAL y otros, el Presidente Duarte trató sobre la erradicación de tugurios en la capital. Se pretenden mejorar la condición de vida en dichas zonas.

Universitario se Queja:

Lo Pasean con Ebrios y Después lo Dejan Libre

Un universitario fue paseado por dos horas en un camión donde iban ebrios y prostitutas y después llevado al cuartel general de la Policía Municipal, donde lo dejaron en libertad por no encontrar mérito para su detención. Por razones de seguridad pide no publicar su nombre, pero asegura que la captura ocurrió como a las 8 de la noche del martes de esta semana, en la 12 calle poniente y avenida 29 de Agosto, a inmediaciones del Mercado Central, cuando se dirigía a abordar su vehículo. Dice que a esa hora iba

un camión con policías municipales y al verlo caminar prácticamente se tiraron del vehículo, y le ordenaron que se detuviera. Luego lo registraron y lo subieron a la fuerza al camión en donde iban ebrios y prostitutas, algunos de ellos haciendo sus necesidades fisiológicas. Informa que durante dos horas, los policías visitaron zonas rojas y otros lugares para hacer más capturas, tiempo que aprovechó para tratar de explicarles a los agentes quién es él y mostrarles

—Favor pase a la página 38.

De Sonsonate:

Hoy Inauguran Edificio para Escuela Minusválidos

SONSONATE.— Hoy, a partir de las ocho de la mañana, se efectuará la inauguración del edificio "Minusválidos Hermano Pedro", construido por la familia Sandoval Langenegger. En ese lugar funcionará la Escuela de Educación Especial. El programa es: I- Desfile de los niños minusválidos de la antigua escuela al nuevo edificio. II- Himno Nacional e izada de las banderas de Sonsonate, por el alcalde municipal, profesor Alfonso Padilla Castro y la de El Salvador por el gobernador, profesor Vicente Armando Garzona. III- Ingreso de las personas que presidirán los actos. IV- Entrada de los niños minusválidos y de la sala cuna. V- Cone-

xión eléctrica por el profesor Rutilio Durán, coordinador de Educación Especial. VI- Palabras de bienvenida por el doctor Carlos Langenegger hijo. VII- Reseña del edificio por el señor Carlos Sandoval Langenegger. VIII- Develación de una placa por un alumno minusválido; develación de otra placa por la señorita Florence Langenegger. IX- Composición a los minusválidos "Gracias por tu ayuda". X- Entrega de las llaves de la escuela a la directora profesora María Isabel Nómez de Moreno. XI- Palabras de agradecimiento por el director regional de Educación Básica, profesor Donaldo Alberto Escob-

—Favor pase a la página 38.

Gobernador Alam:

Deben Crear un Centro Permanente para Feria

Debe crearse un centro permanente para la Feria Agostina, que sea autofinanciable. Debe estudiarse el problema y buscar los mecanismos adecuados, afirma el Dr. Felipe Alam y Alam, gobernador de San Salvador. Este proyecto podrían realizarlo la alcaldía, gobernación, ISTU y otras instituciones del estado. Se debe crear un parque nacional de diversiones, a-

grega para EL DIARIO DE HOY. Añade que este proyecto se haría similar a los que existen en otros países, con la infraestructura necesaria, contando con una sala para convenciones, sala de espectáculos, juegos mecánicos, zonas de estacionamiento, vías internas, servicios sanitarios, luz eléctrica y agua potable, etc.

También opina que este campo de la feria permanente, podría estar ubicado en las afueras de la capital, en una zona propicia, como las cercanías de la Basílica de Guadalupe, de la Cancillería, donde puede adquirirse una finca y construir este parque de diversiones para el pueblo, con un pago de ingreso

—Favor pase a la página 19.

A Fiscalía Corresponde Instituto Criminológico

A la Fiscalía General le corresponde la creación de cualquier instituto criminológico o comisión especial también de investigaciones que quiera organizarse, dijeron ayer abogados interesados en este asunto. Los profesionales fueron abordados por EL DIARIO DE HOY, pero dijeron que optaban por que no se les mencionaran sus nombres "para no tener problemas". Los abogados dijeron

que cuando el Presidente Duarte llegó a la Asamblea el martes a ratificar su permiso para salir del país, anunció la creación del Instituto de Investigaciones Criminológicas y la de una Comisión Especial de Investigaciones, señalando que esta última se encargaría de la investigación del caso de Monseñor Romero, de los muertos del hotel Sheraton, del caso de Las Hojas y del pozo de Armenia. La Fiscalía —dijeron los

informantes— ha sido fundada especialmente para llevar este tipo de investigaciones y se extrañaron por la disposición presidencial de nominar una nueva institución o instituciones con un fin que ya está determinado. Dijeron que la misma Constitución Política, en su artículo 193, literal 9, dice que le corresponde al Fiscal General de la República "organizar y dirigir entes especializa-

—Favor pase a la página 19.

Festival es Oportunidad para Oír Música Coral

El Festival de Arte que comenzó ayer, es una oportunidad magnífica para escuchar la música coral, expresa el profesor José Santamaría Lagos, director del Coro de Cámara de El Salvador y Coros de Almacenes Simán. Agrega que es de mucha satisfacción para estos grupos, participar en el evento. En el primer festival de 1982, ambos conjuntos obtuvieron primero y segundo lugares. Dice que el Coro de Cámara es un grupo coral selecto, de pocas voces y que interpreta canciones de corte serio, más cultural.

Los coros de 60 voces abordan canciones de tipo popular, folklórico, operático. El nombre de Coro de Cámara lo trae de "Camerata" italiana, de las habilitaciones pequeñas de los palacios donde se reunía la gente y cantaban a la luz de las velas. Los coros grandes, llegan a partir de la época romántica, de la época de Beethoven. Considera que la diferencia esencial en estos coros, es el número de integrantes. Dice Santamaría que el resurgimiento de coros en

—Favor pase a la página 29.

Localizan Cementerio Clandestino en S. Miguel

Cuatro fosas comunes con un número no determinado de cadáveres de extremistas fueron encontrados por efectivos del Batallón Ponce durante los rastreos que se efectúan en el área de San Gerardo, al norte del departamento de San Miguel. Las fosas comunes fueron encontradas el jueves por la tarde en las cercanías del cerro Tecomatal, de la misma jurisdicción. También miembros del batallón de reacción inmediata "Manuel José Arce", sorprendieron una columna terrorista en

el cerro Morro Pacho, de Chapeltique, San Miguel, donde se reportaron combates que dejaron como resultado dos extremistas muertos y un número no determinado de heridos. Por otra parte, durante patrullaje que efectivos del Batallón de la 5a. Brigada de Infantería realizaron en las afueras de caserío El Junquillal, de San Vicente, encontraron el cadáver de un terrorista completamente equipado. Así mismo, dicen los informes del Ejército, durante

—Favor pase a la página 29.



MUSICA CORAL.— El profesor José Santamaría Lagos, dice que la música coral tiene mucha aceptación entre el público.



CAMPO DE LA FERIA.— Debe proyectarse un campo de la feria agostina, en forma permanente, para diversión de todos, dice el Dr. Felipe Alam y Alam.



EN ADIESTRAMIENTO. (San Miguel).— Jóvenes que forman el batallón femenino "Tigre", en pleno entrenamiento militar bajo las órdenes de oficiales especializados. Las muchachas tienen 2 meses de preparación y muy pronto estarán listas para cumplir tareas que les asignen sus superiores. Este es el Primer Batallón Femenino dentro de las Fuerzas Armadas. (Zelaya).

Muere Quemado al Caer en una Canaleta

AHUACHAPAN. - El señor Emilio Torrente, de 45 años, residente en el cantón Los Magueyes, jornalero, murió de quemaduras al caer en la canaleta que conduce las aguas azufradas de la Planta Geotérmica hacia el mar. Torrente iba para su casa en el cantón y horas antes había ingerido licor, y al querer atravesar la canaleta cayó y ya no pudo salir. Sus familiares lo encontraron muerto. El cadáver fue reconocido por al autoridades judiciales y entregado a su esposa Julia de Torrente.



ADMINISTRADOR.— (Santa Ana). Don Miguel Angel Aguilar, tomó posesión como Administrador de Rentas. Llega a sustituir a doña Elena Bolaños de Arriaza, que se jubiló.

Rotarios Gestionan Vacunas en el Japón

SONSONATE.—El Club Rotario gestiona vacunas para 330 mil personas, entre adultos y niños, para la prevención de enfermedades. El presidente de la institución, señor José Guillermo Rodríguez Alarcón, dijo que las vacunas serán distribuidas en todo el departamento, mediante los servicios médicos que prestan en las comunidades, tanto rurales como urbanas. Mostró una carta dirigida a Shotaro Temma, del Distrito 254-28 de Kajicho, Hachinee, Japón, en la cual el Club Rotario solicita dicha ayuda y expone la situación económica que

—Favor pase a la página 29.